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外部卓話 会長挨拶 木村 真一郎 会長
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先日、八條北小学校へ防犯自主訓練の
見学を兼ねて、子供達の前でクリアファ
イルの贈呈式を行い無事に終了しまし
た。八条北小学校は一年生から六年生
まで合わせても95名だそうです。地域
性から生徒数が増える見込みはないと
のことですが、少人数だからこそ密度

の濃い教育が出来るとも佐々木校長先生が話されて
いたのが印象的でした。小中一貫の体制もいち早く
スタートさせていることで、小学生から中学生まで
とても良い関係が築かれているそうです。防犯訓練
に関しては、子ども応援団・結（ゆい）という団体
が指導を行っておりました。ベースは大瀬小学校で
活動されている子ども応援団だそうです。今期のIM
でテーマにしようとしている掘り起こし事業になる
かもしれませんので、会長エレクトはご参考にされ
ても良いかと思います。
今日はクラブ協議会です。議題は役員改選に関係す
るクラブ細則の改定です。役員の決め方は公正を重
視するために定款及び細則では選挙となっています
が、これらをより当クラブに合わせた現実的な方法
に改めたいという考えに基づいています。
会長になり怒涛の5ヶ月が過ぎようとしていますが、
正に降って湧いた会長就任から突然の青少年交換に
はじまり、看護師体験と防犯啓蒙活動という新事業
へ挑戦し、勢いで赤いポロシャツを作り、そして今
回のクラブ細則の見直しと、初会長としてはいっぱ
いいっぱいな感じでおります。ここはベテランの皆
さんのお知恵と会員の皆様のご理解とご協力を何卒
賜りたいと思いますので、本日のクラブ協議会をど
うぞ宜しくお願い致します。

19:00 点鐘 木村真一郎会長
国歌斉唱
ロータリーソング『奉仕の理想』
ロータリーの目的
四つのテスト
お客様紹介 木村真一郎会長
会長挨拶 木村真一郎会長
幹事報告 市川 英敏幹事
委員会報告

2018-19年度 クラブテーマ
行動しよう、 知ってもらおう、

そして楽しみましょう

本日の例会

外部卓話

株式会社ティアンドエス ラボラトリ

代表取締役 佐藤 敦 様

ニコニコ報告 親睦活動委員会
出席報告 出 席委員会

20:00 点鐘 木村真一郎会長

第324回 例会記録

12月,1月例会プログラム

12月13日 19:00 フェリーチェ３階
司会:辻本
設営:山中

クラブ年次総会
次年度役員発表、会長ノミニー発表

12月20日 19:00 商工会館
司会:山中
設営:雨甲斐

クラブフォーラム
親睦活動委員会タイム

12月22日 18:30 ヒルトン東京ベイ
司会:槌田
設営:全会員

クリスマス家族例会 (27日より振替)

1月3日 クラブ定款 第8条により休会

1月10日 18:30 フェリーチェ３階
司会:槌田
設営:全会員

新年例会
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ニコニコ本日 \13,000 ニコニコ累計 \276,000 ポリオ累計 \29,641

出席報告 11月15日 11月22日 11月29日

出席 10 9 13

メークアップ 4 4 1

出席対象者 24 24 24

出席率 確定 58.33% 確定 54.16% 58.33%

ニコニコBOX
☆髙橋洋一会員
本日もよろしくお願いします。
☆宮内弘好会員
本日も宜しくお願いします。
☆平良嘉浩会員
本日も宜しくお願い致します。
☆石塚恭央会員
皆様こんばんは！
本日も宜しくお願いします。
☆小越朋樹会員
今日は「いい肉の日」です。
今年の忘年会はなぜか焼肉屋が多いです。
景気が良くなってきたのでしょうかね？
実感がありません。
本日もよろしくお願い致します。
☆朴昞吾会員
本日も宜しくお願いします。

☆本多重康会員
クリスマスのかざりが目に付く季節になりました。
北風ピープー．．．．。
☆山中正智会員
明日、RLIの研修に参加してまいります。
本日も宜しくお願い致します。
☆金杉光左生会員
明日はRLIです。
八潮みらい代表として頑張ってきます。
☆木村真一郎会長
八條北小の防犯訓練を見学してきました。
子供達の真剣な様子が良かったです。
本日も宜しくお願い致します。
☆市川英敏幹事
もうすぐ12月
今年もあと1ヶ月
宜しくお願い致します。

幹事報告 市川 英敏 幹事
1. 地区より、米山奨学生『感謝の集い』の案内が来ております。

当クラブには奨学生がおりませんので不参加にさせて頂きます。
2. 地区より、韓国訪日団ホームスティ依頼が来ております。

2019年2月8日より13日まで第3750地区の訪日団学生45名、引率教員3名のホームスティの協力依頼です。
ホームスティ可能な方は幹事までお声掛けください。

3. 地区より、ローターアクト年次大会の案内が来ております。
2019年2月11日 大宮パレスホテル ローズルーム 12：30点鐘 で開催されます。
参加希望の会員さんは幹事までお声掛けください。

4. 2018年度決議審議会採択の結果が発表されました。
回覧致しますのでご確認ください。

5. 地区補助金委員会より、補助金事業の終了報告書の提出依頼が来ております。
担当委員会は宜しくお願い致します。

委員会報告
※青少年奉仕委員会

ヤナのホストファミリーの募集をしています。
次週例会にて意見をお聞かせください。

※指名委員会
先日指名委員会にて会長ノミニーの選出を行い、
会長ノミニーを決定致しました。
クラブ年次総会にて発表致します。

クラブ協議会風景


